

SÜDKURIER

Überlingen

Kinder geben musikalisch den Ton an

23.05.2013



Nachwuchs des Musikvereins „Harmonie“ zeigt vor 50 Besuchern sein Können

Mit der Eurovisionshymne hat das 15-köpfige Nachwuchsorchester des Musikvereins „Harmonie“ Lippertsreute unter Leitung von Andreas Keller sein Frühjahrsvorspiel in der Lubrechthalle gestartet.

Was nach der Begrüßung von Jugendleiterin Sarah Möhrle folgte, war eine eindrucksvolle Demonstration der Musikzöglinge, was sie auf den einzelnen Instrumenten schon zu leisten vermögen. Mit dieser Veranstaltung und dem Herbstvorspiel bietet der Verein seinem Nachwuchs in jedem Jahr frühzeitig und regelmäßig die Möglichkeit, vor Publikum seine Fortschritte zu zeigen, „wofür sie ihr Geld ausgeben“, wie es Sarah Möhrle ausdrückte. Je nach Eignung und Lernfortschritt erhalten die Auszubildenden zusätzlich zum regulären Unterricht Gelegenheit zu einem unterrichtsbegleitenden Gruppenspiel im Nachwuchsorchester.

„Wir sind ja in der glücklichen Lage, die Ausbildung in den eigenen Reihen vornehmen zu können“, freute sich die Jugendleiterin.

Einzel, in Gruppen und mit ihren Ausbildern zusammen: Den jungen Musikerinnen und Musiker machte es sichtlich Spaß, ihr Können den rund 50 Konzertbesuchern zu zeigen. Und dass auf Flöte, Klarinette, Trompete, Tenorhorn, Posaune und Schlagzeug. Den Abschluss des Abends bildete wieder das Nachwuchsorchester mit der „Ode an die Freude“.